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私たち1年生にとって初めての球技大会と

いうこともあり，少し不安もありましたが，

まわりのみんなの笑顔を見ているうちに不安

も消え，楽しく競技が出来ました。卓球に参

加しましたが，先輩たちは強く，まったく歯

が立ちませんでした。 

（１年１組報道委員） 

体育の時間に皆，一生懸命練習して球技大

会に臨みました。私はバレーボールに参加し

たのですが，先輩達に実力の差を見せつけら

れました（苦笑）。しかし，とても楽しむこ

とができたのでよかったです。 

（１年２組報道委員） 

私はバドミントンに参加しましたが，対戦

した３年生の先輩は最後の球技大会という

こともあり，とても気合いが入っていて圧倒

されてしまいました。優勝はできませんでし

たが，最後までフェアプレーを心がけ競技す

ることができてよかったです。 

（１年３組報道委員） 

ソフトボールは練習の時からキャッチミ

スや空振りばかりで不安しかなかったけど，

試合では仲間どうしで声かけや応援をする

ことにより団結が深まり１勝することがで

きました。最後まで楽しく集中してできたの

でよかったです。 

（１年４組報道委員） 


